

COUSANCE

Majerik a émerveillé les petits



Le magicien a fait participer les enfants pour leur plus grand plaisir. Photo Progrès/ Benjamin GRAPPE

Organisé par le CCAS de la commune vendredi 16 décembre à la salle de la Grenette, le spectacle de magie emmené de main de maître par le talentueux Majerik a réuni de nombreux spectateurs et émerveillé les petits... Comme les grands ! Mêlant humour et prestidigitation, le magicien a fait participer les enfants pour leur plus grand plaisir.

À noter, l'intervention de deux Burkinabés venus à travers l'association Peuples solidaires récupérer les dons (fournitures scolaires) destinés au Burkina Faso.

Le verre de l'amitié a conclu cette belle soirée annonciatrice de vacances tant attendues.